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Vigésima Quinta Reunião Ordinária 

Data: 26 de Agosto de 2013 – segunda- feira 

Indicações: 

 Indicações do Vereador Adimar José Cota: 

Indicação n 868/2013: “Construção de muro de contenção do córrego 

Canela, Bairro São Cristóvão.” 

Indicação n 869/2013: “Construção de creche no bairro São Cristóvão.” 

Indicação n 870/2013: “Construção de uma captora de água e instalação 

de rede na localidade do Canela em Cláudio Manuel.” 

 Indicação do Vereador Bruno Mól Crivellari: 

Indicação n 911/2013: “Realizar obra de drenagem na margem esquerda 

da Rodovia MG-129, na altura do número 500, no bairro São Cristóvão.” 

 Indicação da Vereadora Daniely Cristina Souza Alves: 

Indicação n 902/2013: “Estudo de viabilidade e melhorias no trânsito da 

Praça localizada na Rua Ouro Preto, Ponto Final do bairro Cabanas.” 

 Indicação do Vereador Pedro César de Oliveira Nunes: 

Indicação n 906/2013: “Que se faça revisão e novas distribuições nas 

captações das redes de esgoto e pluvial, bem como manutenção e limpeza 
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no receptor da Rua Bom Jesus, próximo ao Restaurante Barra Longa, 

entroncamento com a travessa Bom Jesus”. 

 Indicações do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves: 

Indicação n 816/2013: “Extensão de iluminação pública, precisamente 1 

poste, na travessa José Ferreira Primeiro, no Distrito Monsenhor 

Horta.” 

Indicação n 817/2013: “Construção de calçada, meio fio e readequação 

das “bocas de lobo” na Rua Antártica, no bairro Jardim Santana.” 

Indicação n 818/2013: “Construção de um campo de futebol no bairro 

Morro Santana (Gogô).” 

 Indicações do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas: 

Indicação n 859/2013: “Colocação de faixa de pedestre na Rua 

Cascalheira, de esquina com a Rodovia MG-129.” 

Indicação n 860/2013: “Colocar iluminação no ponto de ônibus perto do 

Cristo na Rua Goiabeiras no bairro Santa Rita de Cássia.” 

Indicação n 861/2013: “Colocar como rota de coleta de lixo na Rua 

Cafundão (próximo da pedra) no bairro Santa Rita de Cássia.”  

 Indicações do Vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas: 

Indicação n 907/2013: “Promover as medidas administrativas necessárias 

para que seja feita a ampliação do reservatório de água e reforma das 

redes de água e esgoto do Bairro Liberdade.” 
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Indicação n 908/2013: “Promover as medidas administrativas necessárias 

para colocação de quebra molas na Rua do Cruzeiro, próximo aos 

números 53 e 100 em Águas Claras.” 

Indicação n 909/2013: “Promover as medidas administrativas necessárias 

para a melhoria da iluminação e colocação de um holofote na Travessa 

Irmã Laborê, localizada na subida da Rua Teófilo Otoni, Centro.” 

 Indicações do Vereador Sebastião André de Carvalho: 

Indicação n 762/2013: “Solicitar à Cemig, que faça complementação de 

rede no final da Travessa Tombadouro, situada no Distrito de Cachoeira 

do Brumado, entre a casa de Neli Emidio das Dores e Alessandra 

Gonçalves das Dores.” 

Indicação n 763/2013: “Solicitar à Cemig que faça a substituição de 

lâmpadas nos postes de iluminação pública ao longo da Rua Astolino 

Barbosa no bairro Vale Verde.” 

Indicação n 771/2013: “Construção (em caráter de urgência) de muro de 

arrimo no final da Rua Santa Luzia, no bairro Cabanas.” 

 Indicações do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim: 

Indicação n 903/2013: “Pavimentação asfáltica entre o subdistrito de 

Cuiabá e subdistrito de Pedras. 

Indicação n 904/2013: “Iluminação para os campos de futebol do 

Guarany e da Vargem, ambos no distrito de Furquim.” 
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Indicação n 905/2013: “Reforma da Capela de Nossa Senhora do Carmo 

no Distrito de Furquim.” 

 Indicações dos Vereadores Bruno Mól, Juliano Vasconcelos 

Gonçalves, Daniely Cristina Souza Alves, Cristiano Silva Vilas Boas, 

Pedro César de Oliveira Nunes, Sebastião André de Carvalho: 

Indicação n 912/2013: “Readequação das Bibliotecas Públicas 

Municipais nos moldes da Osquindoteca.” 

Indicação n 913/2013: “Caravana Osquindoteca na Prefeitura 

Itinerante.” 

Indicação n 914/2013: “Parceria entre Grupo Ação e Osquindô através 

da Prefeitura.” 


